

Kurzbiographie Kathleen Bühler
Kuratorin Kunstmuseum Bern

Kathleen Bühler ist Kuratorin und Filmwissenschaftlerin. Promovierte mit einer Studie über das Experimentalfilmschaffen von Carolee Schneemann (Marburg 2009). Seit 2008 Leiterin der Abteilung für Gegenwartskunst am Kunstmuseum Bern. Verfasst regelmässig Beiträge zu internationaler Gegenwartskunst in Zeitungen, Zeitschriften und Katalogen. Ausstellungen mit Tracey Emin (2009), Yves Netzhammer (2010), Thomas Hirschhorn (2011), Berlinde De Bruyckere (2011) und Zarina Bhimji (2012).

Kurzbiographie Sarah Merten
Wissenschaftliche Mitarbeiterin Gegenwart

Sarah Merten ist Kunsthistorikerin und Kunstkritikerin. Studium der Kunstgeschichte, Geschichte und Pädagogik an der Universität Zürich. Ab 2011 wissenschaftliche Assistentin am Museum zu Allerheiligen Schaffhausen, ab 2012 am Kunstmuseum Bern sowie im Galeriewesen. Regelmässig als Kunstkritikerin für verschiedene Schweizer Kunstmagazine tätig.